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 Raffaella Catania

   Profilo StyleBook: raffact   

 Blog: The colours of my closet

  

 

  PARLACI DI TE: CHI SEI, DOVE SEI NATA, DOVE HAI STUDIATO, DOVE VIVI, DOVE
LAVORI...   

Mi chiamo Raffaella e sono nata 29 anni fa alle pendici del vulcano più grande d'Europa, l'Etna!

QUANDO E COME È NATA LA TUA PASSIONE PER LA MODA?

   Non so  davvero dire quando, ci sono cose che ti piacciono da sempre, da quando  rubi i
vestiti dall'armadio della mamma e della nonna, o impazzisci a  giocare a "gira la moda" ve lo
ricordate?          
  

STILE ED ELEGANZA: UN INSIEME DI REGOLE DA RISPETTARE O QUALCOSA DI
ISTINTIVO E INNATO?
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Un certo gusto estetico secondo me è proprio innato, come il cattivo gusto. Mi capita di notare
accoppiamenti e stili assurdi e mi domando "ma si è impegnata per creare quell'orrore" ebbene
no certe cose vengono spontaneamente. Poi certo l'esperienza e i cambiamenti aiutano ad
affinare il gusto. L'ho notato su di me con il tempo.

COME DEFINIRESTI IL TUO STILE?

  

Credo sia versatile, credo di riuscire ad adattarmi bene ad ogni situazione, sarà che non mi
piacciono le definizioni!

QUANTO TEMPO DEDICHI ALLA CREAZIONE DEI TUOI OUTFIT? COME NASCONO LE
IDEE?

  

Sono abbastanza veloce, istintiva. Per qualche evento particolare, inizio a pensare prima cosa
indossare. Spesso parto da un accessorio, da una collana, o dal mio umore!

COSA NON DOVREBBE MAI MANCARE NEL GUARDAROBA DI UNA DONNA?

  

Ci sono dei capi must che non dovrebbero mai mancare. Un blazer dal taglio maschile, una
camicia bianca e un abito semplice nero che ti salva sempre! Mai senza orecchini o una
collana!

QUALI SONO I TUOI FASHION DESIGNER PREFERITI E PERCHÈ? TRE NOMI: UNO DEL
PASSATO, UN CONTEMPORANEO AFFERMATO E UN EMERGENTE...

  

Passato direi Coco Chanel, non solo per quel che ha dato al mondo della moda, ma per il modo
in cui vedeva e viveva la moda. Contemporano direi Giorgio Armani, difficilmente non piacciono
le sue collezioni, non è mai banale e allo stesso tempo mantiene viva l'eleganza tipica del suo
stile. Tra gli emergenti tutti i giovani stilisti italiani che cercano di farsi notare e che si
impegnano tantissimo!

DALLA MODA ALLA SOCIETÀ: PUÒ UN VESTITO CAMBIARE IL MONDO? QUALE ABITO
HA TRASFORMATO IL MODO DI VIVERE MIGLIORANDO LA SOCIETÀ, E QUALE INVECE
PEGGIORANDOLA?
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Non so sinceramente se un vestito possa cambiare il mondo, ma so di certo che può cambiare
e migliorare la giornata di una donna!

DALLA SOCIETÀ ALLA MODA: QUANTO, E SOPRATTUTTO COME, IL "CLIMA
CULTURALE" CHE SI RESPIRA IN UNA DETERMINATA EPOCA, MA ANCHE IN UNA
DETERMINATA CITTÀ, O IN UN DETERMINATO CONTESTO SOCIALE, PUÒ
INFLUENZARE LA MODA?

  

Credo tantissimo! Gli stilisti sono artisti contemporanei e come tutti gli artisti vengono ispirati da
quel che li circonda.

QUANDO E COME TI È VENUTA L'IDEA DI APRIRE UN BLOG DI MODA?

  

Ammiravo molte blogger, che leggevo quotidianamente. Ho deciso allora di lanciarmi anche io.
Alla fine era un connubio perfetto tra la mia passione per la moda e la scrittura.

PARLACI DEL TUO BLOG: CHE TEMI TRATTI? CON CHE FREQUENZA LO AGGIORNI?

  

Cerco di aggiornarlo quotidianamente, è molto importante. Il mio è un blog molto informativo,
pochi post outfit e molte notizie e curiosità. Ho una sezione dedicata ai giovani designer di
gioielli e dedico molto spazio agli emergenti.

COME HAI SCELTO IL NOME DEL TUO BLOG?

  

E' stato istintivo, senza pensarci. Quindi vuol dire che era il nome giusto!

QUALI ASPETTATIVE AVEVI QUANDO HAI DECISO DI APRIRE IL TUO BLOG E COSA
RAPPRESENTA PER TE? UN SEMPLICE HOBBY O QUALCOSA DI PIÙ? SEI
SODDISFATTA DEI RISULTATI OTTENUTI? GUADAGNI QUALCOSA CON IL TUO BLOG,
DIRETTAMENTE O INDIRETTAMENTE?

  

Non avevo aspettative, ma giorno dopo giorno mi sono appassionata e ho curato il blog come
un bambino, curandolo, facendolo crescere. Con il tempo le visite sono aumentate e gli
apprezzamenti anche, soprattutto dalle aziende, e gestito bene il blog può diventare una piccola
fonte di reddito, ma ancora c'è molta strada da fare.
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QUALE PIATTAFORMA DI BLOG STAI USANDO? TI TROVI BENE? NE HAI PROVATE
ALTRE?

  

Inizialmente ho creato il blog sulla piattaforma di blogger, e da li ho comprato il dominio per una
cifra davvero irrisoria. Mi sono trovata bene e lo consiglio anche a chi ha poca esperienza con il
pc.

QUANTE VISITE RICEVI AL GIORNO? CHE RAPPORTO HAI CON I LETTORI? C'È UN
COMMENTO CHE TI RESTERÀ SEMPRE NEL CUORE E UNO CHE INVECE NON
VORRESTI MAI AVER LETTO?

  

Ho circa 12 mila visite mensili. Ho un buon rapporto con i lettori, ma spesso li vorrei ancora più
partecipi. Commenti negativi davvero pochi, infatti nessuno che ricordi, positivi tanti e tutti belli.

COME PROMUOVI IL TUO BLOG?

  

Lo promuovo con i contenuti, che forse è la chiave per un buon successo del blog. Facebook
poi aiuta moltissimo, perchè è un canale molto veloce e che ti aiuta ad arrivare ad un grande
bacino di utenza.

QUANTO TEMPO TRASCORRI SU INTERNET E COME LO RIPARTISCI TRA LA GESTIONE
DEL TUO BLOG E LA NAVIGAZIONE SU ALTRI SITI?

  

Molto tempo devo dire, di solito lavori qualche ora sul blog per creare i post e programmare
spesso quelli per i giorni successivi, non so quantificare il tempo.

TRA LE TUE COLLEGHE FASHION BLOGGERS, ITALIANE O STRANIERE, CHI SEGUI CON
PARTICOLARE INTERESSE?

  

Stimo tantissimo le sorelle Grispo, mi piacciono i blog di informazione e curiosità, sono sincera
quando dico che non amo particolarmente i cosi detti blog di outfit, perchè con il tempo mi
annoia parecchio vedere come un determinata blogger si veste. Poi certo apprezzo lo stile di
alcune blogger come quello di Le blog de Betty.Tra le italiane sono affezionata a Martina di
Glamour Marmalade!

QUALI SONO GLI ALTRI SITI, SOCIAL NETWORK E FORUM CHE SEGUI ASSIDUAMENTE?
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Seguo i vari social network come facebook e twitter. Poi leggo siti di informazione, giornali
online.

PENSI CHE IL FENOMENO DEI FASHION BLOG ABBIA UNA QUALCHE INFLUENZA NEL
MONDO DELLA MODA?

  

Non lo so, forse l'aspetto della comunicazione e della diffusione si.

HAI MAI AVUTO COLLABORAZIONI CON CASE DI MODA? SEI MAI STATA INVITATA IN
PRIMA FILA AD UNA SFILATA? CHE ESPERIENZA È STATA?

  

Ho ricevuto nel corso del tempo molti inviti, a molti devo dire per vari motivi non sono potuta
andare, spero in futuro di avere questa possibilità.

C'È ANCORA SPAZIO PER LE FASHION BLOGGERS? CHE CONSIGLIO DARESTI A CHI
VUOLE APRIRE UN BLOG?

  

La rete è aperta a tutti, è vero che è un fenomeno che si è molto espanso negli ultimi anni, è un
mondo molto saturo, quindi è difficile emergere e differenziarsi.

CHE PROGETTI HAI PER IL FUTURO? E IN PARTICOLARE, CHE PROGETTI HAI PER IL
TUO BLOG?

  

Spero che cresca sempre più, e che io possa fare molta esperienza in questo mondo tanto
affascinante quanto competitivo.
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